

Directora del Dagma rechaza panfletos amenazantes contra protectores ambientales

La Directora del Dagma dijo referente a los panfletos que, "no nos van a amedrentar, no nos van a amenazar, no nos van a amilanar".



Crédito de foto: Especial para 90minutos,co

Claudia María Buitrago Restrepo, directora del Departamento Administrativo Municipal para la Gestión del Medio Ambiente (Dagma), rechazó fuertemente los panfletos que circulan en este momento a través de redes sociales, chats y medios de comunicación donde se ven amenazas hacia los representantes de entidades ambientales, incluyendo a líderes sociales y a funcionarios de esta autoridad ambiental municipal.

La funcionaria expresó que, "como representante del gobierno municipal del alcalde Maurice Armitage y de la dirección del Dagma, quiero manifestar un rechazo total, rotundo, a todo tipo de amenaza que se esté dando en general en Cali y en particular en la zona rural, a dos tipos de actores sociales: uno, nuestros colaboradores en los territorios, y dos, a los líderes sociales".

Lea también:

ELN habría entregado pruebas de supervivencia de los secuestrados en Chocó



Estas personas fueron secuestradas el pasado 2 de agosto y las primeras pruebas de supervivencia fueron reveladas el miércoles 15 de agosto.



9 Noticiero 90 Minutos



Buitrago agregó que, "ni unos, ni otros tienen por qué ser objeto de amenazas de nadie, independientemente si las mismas son verídicas o no". Por otro lado dijo también que ya había instaurado la denuncia penal en la Fiscalía y que hacía un llamado, de manera respetuosa, a los organismos de seguridad y justicia de la ciudad.

"En primer lugar a los de seguridad para que protejan la vida de nuestros colaboradores en los territorios, particularmente en el parque Farallones y en la Reserva Forestal Protectora Farallones, pero también para que protejan la vida de todos los líderes sociales, independientemente de que estén protestando contra las políticas, o bien del gobierno nacional o municipal, hay q respetarles su vida, en toda su integridad, a todos y todos", señaló la Directora del Dagma.

Le puede interesar:



Incendio consumió seis bodegas y doce viviendas en el oriente de Cali

Emergencia al oriente de Cali por un incendio que consumió varias viviendas y seis bodegas de reciclaje. 33 unidades bomberiles atendieron la emergencia.



99 Noticiero 90 Minutos



De igual manera hizo un llamado a los organismos de justicia con el fin de que adelanten las investigaciones del caso, judicialicen y procesen a los responsables de este hecho.

Claudia Buitrago dijo que ellos iban a seguir adelante ejerciendo sus labores, trabajando de la mano con las comunidades organizadas en las comunas 22 que están dentro de la ciudad y con 15 corregimientos. "A nosotros no nos van a amedrentar, no nos van a amenazar, no nos van a amilanar".

Otras noticias:

Festival Petronio Álvarez dejó balance positivo en Cali, homicidios disminuyeron un 62%



Los homicidios reflejaron una disminución del 62%, registrando solo 8 homicidios, en comparación al año anterior donde se registraron 21.



9 Noticiero 90 Minutos

